

A todos los que vienen a la Playa del Pueblo Minamichita de la Prefectura de Aichi

【スペイン語】

¡Buenas tardes a todos!

Les tenemos un aviso de la Policía de Handa de la Prefectura de Aichi.

El año pasado, aproximadamente 200,000 personas han visitado nuestro pueblo Minamichita, que es uno de los famosos lugares turísticos en Aichi.



Sobre todo, en la Playa Utsumi, mucha gente disfruta del baño, pero de vez en cuando ocurren algunos problemas graves.

La mayoría de ellos suceden cuando la gente toma demasiado y el altercado termina en un caso criminal como el delito de lesión corporal.



También, recibimos bastantes reportes como los siguientes:

- Queja de ruido: poner música en volumen muy alto por la noche
- Delito de hurto: sustraer dinero efectivo u otros objetos de valor del bolso de la persona que se fue a nadar
- Queja de los vecinos sobre el modo de manejo y estacionamiento: manejar el automóvil con el torso desnudo o estacionar el carro en la calle indebidamente

La policía desea que presten atención a los siguientes cinco puntos para que todos puedan disfrutar con seguridad la playa.

- 1 Procuren no tomar demasiado tanto usted como sus compañeros.
- 2 No molesten a los demás con el ruido. Mantengan el volumen de la música a un nivel cómodo para los otros.
- 3 No dejen sus objetos de valor tales como bolsa, cartera y celular aunque sea por un corto tiempo.
- 4 Cuando vayan a nadar, quédese uno en la playa para cuidar sus objetos de valor.
- 5 Utilicen el transporte público tales como tren o autobús para venir a la playa.

Esperamos que todos puedan disfrutar de la playa con seguridad y lleven un recuerdo bonito de ella, respetando dichos modales sin falta y evitando problemas innecesarios.

